



# いちごくみたより

尚徳福祉会 坂戸保育園  
H29. 11

やっと涼しくなり、過ごしやすい季節を戸外で楽しもうと思っていた10月はなんと雨続きでした。お日様にやっと会えたけれど、風はすっかり冷たくなってしまいました。それでも午後も少しだけテラスに出られるようになり子どもたちは毎日元気に遊んでいます。



## クラスの様子

音楽や絵本が大好きで、絵本を読み始めると集まってきます。そして仲良く並んで座り絵本の場面に合わせて体を動かしたり、声を出して楽しんでいます。

私たちの話すことが良くわかっていて、「園庭に行こうかな」と話していると、「帽子をちょうだい」と頭に手をやったり、入口を指差して自分も「行きたい」とアピールします。

音楽にあわせて踊るのも大好きで、お家で聞いている曲がかかると、可愛らしく、はりきって踊ってくれます。

いろいろな自己表現が見られ、楽しんでいるようです。



## お食事タイムは・・・

給食はほとんど大人と同じ食事になり（形態は乳児用です。）手掴みやスプーンで上手に食べています。

好みも出てきて、色や形で食べたくない、好きな物だけを食べたいと、にぎやかな食事風景になってきました。

少しずついろいろな味に触れられればと、言葉かけを工夫しています。

疲れて眠くなったり、気分が乗らない時もありまが「おいしかったね」「おなかいっぱいだね」と声をかけると「ごちった」と食後の満足感を笑顔で伝えてくれます。



## おままごと流行中

今、お部屋の中での遊びは、おままごとが大人気です。と言っても「ままごと」というよりは「お食事ごっこ」で、スプーンやコップ、茶碗で食べたり、作ったりしています。

室内の遊びも興味が広がり、楽しくなってきました。いろいろなまねっこ遊びは子どもたちの成長に繋がっていきます。

大人の真似をして身に付けていくことも多いので、わたしたちの行動も気をつけていかなくては、と考えさせられます。